

"Safety and Efficiency Unite: Fix-N-Roll Dolly Operating Instructions and Guidelines for Wall Oven Repair"

Operating Instructions and Safety Guidelines:

1. Dedicated to Repair: Use the dolly solely for repair needs; never for appliance transportation.
2. Thorough Inspection: Before usage, carefully inspect the dolly for missing, loose, damaged, or malfunctioning parts. Ensure locks and moving parts are in good working order. Replace worn parts and illegible labels. Avoid temporary repairs. If damaged or worn, contact the manufacturer for replacement parts.
3. Clean and Safe: Keep the dolly and its moving parts free from unsafe materials and slippery substances. If exposed to fire or chemical corrosion, discontinue use and destroy the dolly.
4. Transport and Storage: Secure the dolly during transportation to prevent excessive wear. Store it in a dry place, protected from unsafe materials, impact, or corrosion damage.
5. Personal Conditions: Refrain from using the dolly if judgment or balance is compromised due to age, health, alcohol, or drugs.
6. Prevent Impact: Never drop or subject the dolly to impact loads.
7. Stable Surface: Always use the dolly on a level, firm, and stable surface, avoiding slippery surfaces.
8. Compliance with Regulations: Adhere to applicable local and federal safety codes and regulations.
9. Supervision: Do not leave the dolly set up and unattended.
10. Safety First: Use the dolly only when safety lock pins are properly installed. Engage all locks and clamping mechanisms before use. Never disengage locks if an appliance is on the dolly.
11. Important Warning: Safety pin locks MUST be installed to prevent mounting slippage and joint separation.

Specifications for MODEL FIX-N-ROLL DOLLY 240223-103: • Working Load • Highest Lifting Level (Single Wall Oven): 38 inches/100 cm • Max Load Capacity at Highest Lifting Level (Single Wall Oven): 180 lb./82 kg • Highest Lifting Level (Double Wall Oven): 18 inches/46 cm • Max Load Capacity at Highest Lifting Level (Double Wall Oven): 330 lb./150 kg

Warning: Ensure the weight of the appliance and lifting level height do not exceed the Working Load.

Veuillez lire et suivre les termes et conditions suivants pour une utilisation sûre et appropriée du chariot:

Instructions d'utilisation et consignes de sécurité :

1. Dédié aux réparations : Utilisez le chariot exclusivement pour les besoins de réparation, jamais pour le transport des appareils.
2. Inspection minutieuse : Avant utilisation, inspectez attentivement le chariot pour vérifier la présence de pièces manquantes, lâches, endommagées ou ne fonctionnant pas correctement. Assurez-vous que tous les verrous et les pièces mobiles sont en bon état de fonctionnement. Remplacez les pièces usées et les étiquettes illisibles. Évitez les réparations temporaires. Si le chariot est endommagé ou usé, contactez le fabricant pour obtenir des pièces de rechange.
3. Propreté et sécurité : Gardez le chariot et ses pièces mobiles propres et exempts de matériaux dangereux et de substances glissantes. Si le chariot est exposé au feu ou à la corrosion chimique, cessez de l'utiliser et détruisez-le.
4. Transport et stockage : Fixez le chariot pendant le transport pour éviter une usure excessive. Stockez-le dans un endroit sec, protégé des matériaux dangereux, des chocs ou des dommages causés par la corrosion.
5. Conditions personnelles : N'utilisez pas le chariot si votre jugement ou votre équilibre sont compromis en raison de l'âge, de la santé, de l'alcool ou des drogues.
6. Évitez les impacts : Ne laissez jamais tomber le chariot ou ne lui appliquez pas de charge d'impact.
7. Surface stable : Utilisez toujours le chariot sur une surface nivelée, ferme et stable, en évitant les surfaces glissantes.
8. Conformité aux réglementations : Respectez les codes de sécurité locaux et fédéraux applicables.
9. Supervision : Ne laissez pas le chariot installé sans surveillance.
10. La sécurité avant tout : Utilisez le chariot uniquement lorsque les goupilles de verrouillage de sécurité sont correctement installées. Enclenchez tous les verrous et les mécanismes de serrage avant utilisation. Ne désengagez jamais les verrous si un appareil est posé sur le chariot.
11. Avertissement important : Les verrous de goupille de sécurité DOIVENT être installés pour éviter tout glissement du montage et toute séparation des joints.

Spécifications pour le MODÈLE FIX-N-ROLL DOLLY 240223-103 : • Charge de travail • Niveau de levage le plus élevé (four encastrable simple) : 38 pouces/100 cm • Capacité de charge maximale au niveau de levage le plus élevé (four encastrable simple) : 180 lb/82 kg • Niveau de levage le plus élevé (four encastrable double) : 18 pouces/46 cm • Capacité de charge maximale au niveau de levage le plus élevé (four encastrable double) : 330 lb/150 kg

Avertissement : Assurez-vous que le poids de l'appareil et la hauteur de levage ne dépassent pas la charge de travail maximale.